
1 

 

                                                                                                      
 

 

O Grande Conselho Municipal do Idoso (GCMI), NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES QUE LHE SÃO 

CONFERIDAS PELA LEI MUNICIPAL Nº 11.242/09/1992, com a disposição do seu REGIMENTO INTERNO, 

transcreve abaixo a reunião de Assembleia Geral, realizada na terça-feira, dia 05 de abril de 2022, com 

início às 14h00 – COM A PRESENÇA DOS MEMBROS TITULARES: Aparecida de Souza Lima - Cida Portela 

(Vice-Presidente); Romilda Almeida Correia (1ª Secretária) e José Carlos Cuccio (2º Secretário), além dos 

demais convidados do GCMI. 

 

--------------------------------------------- 

 

Ata nº 08 – Ano de 2022 

 

Na terça-feira, dia 05 de abril de 2022, das 14h às 16h, foi realizada a Assembleia 

Geral do GCMI, com quórum suficiente e de forma virtual, através da Plataforma 

Google Meet, em decorrência da pandemia do coronavírus. 

 

A reunião teve como pauta a palestra com Coordenador de Políticas para a Pessoa 

Idosa (CPPI/SMDHC), Renato Cintra, sobre os Dados Sociodemográficos referentes à 

população Idosa da Cidade de São Paulo. 

 

ABERTURA 

 

A Vice-presidente, Cida Portela deu as boas-vindas a todos(as) e pediu para a 

Secretaria Executiva se apresentar. Em seguida, apresento o palestrante. 

 

. Renato Cintra falou sobre os dados sociodemográficos referentes à população Idosa 

da cidade de São Paulo e fez uma apresentação. 

 

INTERVENÇÕES 

 

. Maria Cristina Bôa Nova comentou que são preocupantes a elevação do custo de 

vida e a situação de pobreza e extrema pobreza da população idosa. 

 

. Carolina respondeu como dizendo como é elevado o custo de vida e disse que 

situação de pobreza pode aumentar. 

 

. Maria Inês Vieira apresentou a Derdic, falou sobre políticas integrativas 

complementares no atendimento ao idoso com dificuldade de comunicação. Falou, 

ainda, que a organização recebe recursos do Fundo Municipal do Idoso (FMID). 

 

. José Carlos Cuccio falou sobre a proposta de banheiros públicos. 
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. Maria Inês falou sobre a importância da luta dos deficientes, desde 2009. 

 

. Elton comentou sobre a participação do idoso da frente pública e deixou contato. 

 

. Nilton comentou sobre banheiros públicos, como o senhor José Carlos Cuccio. Disse 

que é complexo, não tem segurança, vão usuários de drogas e teria que achar outra 

solução. 

 

. Norma Rangel comunicou a todas(os) sobre a feirinha da Cidadania da Pessoa Idosa, 

que estava sendo realizada na Praça do Patriarca, entre os dias 6 e 8 de abril de 2022. 

 

Falou sobre a Conferência da Habitação, que deveria acontecer no dia 09/04, das 14h 

às 17h, na Câmara Municipal. 

 

. Gilberto Gonçalves comentou que o custo de vida é muito alto, não tem como se 

manter. 

 

. Nadir Amaral informou sobre a reclamação dos SMSs em que as pessoas ficam 

recebendo mensagens de empréstimos de cartão sem necessidade. 

 

. Maria Inês comentou a respeitos dos Direitos Humanos, Habitação, Cultura e 

Educação. O gestor público faz muito pouco para a população. 

 

Não cabendo mais nada a adicionar, deu-se por encerrada a reunião. 

 

Participaram do evento online: 

 

Nome completo 
 
 

É conselheiro? 
 
 

Se sim, de 
qual região? 

É do 
governo?  

Se sim, de qual 
secretaria? 

Adriana Jesus de Sousa Não   Não   

Ana Maria Acquesta Millas  Sim Sul Não   

Ana Rosa Garcia da Costa Sim Sul Não   

Ana Santos Souza Ruiz Sim Leste Não   

Antenilson Franklyn 
Rodrigues Lima Sim Sul Não   

Aparecida de Souza Lima Sim Sul Não   

Ariovaldo Guello Não Oeste Não   

Barbara Rosa Cruz Bergamine Não Leste Sim SMC 

Caroline da Silva Rodrigues Não   Não   

Conceição Lopes da Silva 
Mingato Não   Não   

Daniel Henriques de Macedo Não   Sim SMSU 

Fabio Gregoris de Lima Não   Não   

Francisco Miguel Filho Não   Não   

Gilberto Gonçalves Não   Não   
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Girlândia Silva Santana Não   Não   

Jacqueline de Alencar Silva Não Sul Não   

Janaina Aparecida Dias Não   Não   

Kelly Monique de Oliveira Não   Não   

Maíra Renata Alves Não   Não   

Marcos Evangelista Borghi Não   Sim EDUCAÇÃO 

Margareth Martins G Freitas 
 
 

Não 
 
   

Não 
 
 

Câmara 
Municipal Gab. 
Roberto Tripoli 

Maria Cristina Bôa Nova Sim Oeste Não   

Maria Francisca dos Santos e 
Passos Sim Oeste Não   

Maria Goretti de Oliveira 
Silva  Não   Não   

Maria Inês da S. Vieira Não   Não   

Marize Martins de Souza 
Nascimento  Não   Não   

Milton Longobardi Sim Centro Não   

Nadir Francisco do Amaral Sim Centro Não   

Norma S A A C Rangel Sim Sul Não   

Olavo de Almeida Soares Sim Leste Não   

Patrícia Spedaletti de Deus Sim   Sim SEHAB 

Raimunda Nogueira Dias 
Nogueira Dias  Sim Sul Não   

Rebeca Garcez Não   Não   

Remo Vitorio Cherubin  Não   Não   

Rodrigo Ravena Sim   Sim SVMA 

Romilda Almeida Correia Sim Centro Sim GCMI  

Rosa Marlene Fernandes Não   Não   

Rosemary Haeberlin  Sim Sul Não   

Rosimeire Andrade da 
conceição Não   Não   

Solange Leal Vitorino Não   Não   

Suyane Oliveira Tavares  Não   Não   

Suzana de Rosa Não   Sim SMDHC-CPPI 

Valéria Miquilino Não   Não   

Vanessa Katia Vieira 
Saldanha  Não   Não   

Wanderley Vendramini 
Carvalho Sim Norte Não   

 

Participantes que não assinaram a lista de presença: 

 

- José Carlos Cuccio. 

- Elton. 


